

『enlighten』で患者様の満足もUP すでにピコレーザーの時代が始まっています

池袋という巨大都市でクリニックを開業されている加藤先生に、ナノ秒より早く、より低侵襲で、より素早く肌を傷つけない治療が可能なピコレーザーについてお話を伺いました。

ルーチエ東京美容クリニック 院長

加藤晴之輔 先生



一度、使用したらもう他の機器は使えない!
それが私のピコレーザー『enlighten』
(Cutera, Inc., Brisbane, CA, USA) の思想です。老斑、肝斑、色素沈着など、あらゆるシミの改善や、タトゥー除去など、良性色素性病変には従来の治療と比べられないほどの効果とスピードが実感できます。

そもそも、私がピコレーザーに興味を持つたのは、ある先生に紹介された韓国のお客様から「ピコレーザーを心待ちにしている」という話を聞き、そこで存在を知りました。しかも「首を長くして販売を待っている」ということに、私も興味を持ちました。

さらに、数種類登場したピコレーザーの中から、タトゥー除去だけでなくシミの改善効果に富んだ『enlighten』に注目しました。シミやくすみをはじめとした良性色素性病変に、非常に効果を發揮する波長で作られているため、アジア圏の患者様のことを考え、タトゥーだけでなく幅広く肌のお悩みに対応できること、そして、他のクリニックとの治療メニューの差別化を図り導入に至りました。

私は、ピコレーザーは次世代のレーザー治療の主流になるものだと考えていて、先んじて使いこなせたらこれから美容医療がおもしろいものになると感じています。以前はレンタルレンジしかなかったけれど、いまはCTを使うことが普通になっている……。



方法、ピコもナノも使える選択肢の広さを備えた使い勝手の良さ。さらに、シミやくすみ、タトゥー治療への他の機器との効果の違いから、すでに私は手放せなくなっています。

「患者様の満足」にこだわる
当院の考え方と一致した治療で
更なる集患へと繋がっています

何より、ピコレーザーのいいところは、患者様にとつてのメリットが多いということです。今まで色により消すことが難しく、治療回数の多さが欠点だったタトゥー除去も、比べものにならないほど少ない回数で肌への負担を軽減しながら行える。また、今まで何度もレーザーを当ててきたタトゥーも、ピコレーザーを照射する治療でスッと色が薄くなる。もちろん、シミ治療でも、1回目の照射から改善が見られ、テープを貼つていただく必要もありません。くすみもビコトーニングなら驚く素早さで白く澄んだ肌へと導ける。どれもが、治療後に患者様が非常に満足されているのがよく分かります。さらに、この満足が口コミで新たな患者様のご紹介へと繋がり、さらなる集患へと繋がっています。当院では何より「患者様に満足していただく」とことをモットーとしているため、まさに、理想的な流れができていると言えます。

従来のレーザー機器に比べて、ピコレーザーの濃縮した大きなエネルギーを瞬時に照射するテクノロジーが素晴らしい。私は先日、『enlighten』を作っている工場を見学させていただきましたが、職人たちが1台1台、分解して修理したり、組み立てて行く様を見て、メンテナンスの面からも安心を感じました。さらに、その帰路に参加したアメリカの皮膚科学会でもカリフォルニアで開業されている先生方が、日々にピコレーザーの良さ、そして近い将来、必ず主流になると話されていたので、間違いないと確信しました。

私は、やみくもに新しい機器や治療法を導入

ルーチエ東京美容クリニック

東京都豊島区西池袋3-26-5

ニューマツモトビル 8階

0120-822-188

<http://www.luce-tokyobiyo.com/>



しているわけではなく、その将来性や機能を見極め、理論的に考えてから使ってみることにしています。この『enlighten』は、既製品の改良とかではなく、もっと違う次元で変化を遂げた新たなテクノロジーなので、私の治療への思いや考え方を広げてくれ、さらなる未来への展望を持たせてくれた製品だと思っています。

